

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Peneliti mengambil judul ini karena dunia di rasakan saat ini sudah banyak mengalami perubahan khususnya yang berhubungan dengan akhlak, karena di masa ini akhlak yang mestinya di pertahankan mengalami kemunduran oleh karena itu peneliti merasa prihatin, sehingga peneliti memiliki dasar untuk mengangkat penelitian ini, bahwa akhlak itu penting dan harus kita terapkan di mana pun kita berada, jangan sampai kita memalukan diri sendiri, karena dengan akhlak kita yang menurun, jadi sebagai generasi muda kita ini harus mempunyai akhlak yang baik, dan jangan di hilangkan, karena untuk kedepannya kita harus bisa bersaing dengan orang-orang, jadi sebagai remaja kita harus menjadi santri yang cerdas dan mampu bersaing dengan orang lain.

Pada saat sekarang ini sudah banyak perubahan-perubahan yang terjadi pada remaja yaitu adanya akhlak remaja yang berubah atau menurun dan keadaan serta situasi sekarang ini yang berubah adanya sisi positif dan negatifnya. Kalau sisi positifnya yaitu kita bisa belajar keagamaan di manapun, dan bisa bermanfaat untuk anak muda, sisi negatifnya yaitu merosotnya akhlak pada remaja sekarang, dan adanya masalah hubungan sosial, dan pengangguran, dll. Dan di mana remaja-remaja sekarang banyak yang mengalami kesulitan dalam memanfaatkan waktunya, karena sibuk dengan pelajaran-pelajarannya dan kegiatan-kegiatan yang lainnya. Dan kehidupan remaja merupakan kehidupan yang rentan terbawa arus, dan remaja adalah sedang mencari jati dirinya, dan remaja yang mampu berdiri

sendiri. Remaja harus berperilaku baik, baik itu kepada orang tua, guru, ustad/ustadzah, maupun teman, dan harus dapat menghargai orang tua dan orang lain, karena kita sudah remaja kita sudah mengerti dengan kehidupan-kehidupan remaja sekarang dan lebih bisa berfikiran maju. Adanya kebanyakan masalah-masalah yang ada sekarang yaitu kebanyakan dari anak remaja dan mungkin karena kurang adanya sosialisasi dengan orang tuanya dan memang miris sekali kehidupan anak-anak sekarang, karena terkadang susah untuk di nasehati oleh orang tuanya dan memang kebanyakan anak-anak sekarang seperti itu. Jadi memang harus benar-benar ada perhatian khusus oleh orang tuanya untuk anak-anaknya apalagi bagi anak-anak yang sudah beranjak remaja.

Kebanyakan di Indonesia yang akhlaknya merosot, dan itu menjadi beban pada dirinya sendiri sebenarnya dan harus di perhatikan lagi dalam bersikap dan bergaul, karena bergaul dengan teman juga harus mengerti apa bahasa teman, dan juga dari bahasa kita juga, kita harus bisa sadar dalam berperilaku dan berbicara dengan orang lain, kita harus perhatikan orang yang sedang berbicara di depan kita, kita harus bisa menjaga harga diri kita. Sebagai manusia kita harus mempunyai etika yang baik, dan harus bisa menghilangkan sesuatu yang sifatnya tidak baik, karena dengan begitu kita bisa sabar dan tenang.

Jadi peran orang tua mengurus anaknya, supaya anaknya tidak menjadi anak yang nakal, dan supaya bisa patuh terhadap kedua orang tua, karena kalau sudah besar anak sudah bisa mengurus dirinya sendiri, dan tidak tergantung dengan orang tua lagi, tapi kayanya saat sekarang ini berbeda dengan zaman dahulu, kalau zaman dahulu anak pun nurut dan patuh kepada orang tuanya, tidak seperti sekarang ini, apa karena memang berbeda zaman, dan bahwa saya juga ingin negara ini di pimpin oleh orang-orang yang

mengerti agama dan orang-orang yang benar akhlaknya, karena negara ini semakin miris karena kenakalan remaja di mana-mana dan ekonomi negara yang semakin kritis jadi saya merasa prihatin, jadi lebih baik negara ini di pimpin oleh orang-orang yang mengerti agama, dan cerdas, supaya negara ini bisa maju., seperti santri-santri juga kan bisa mengurus negara ini jika sudah kerja, dan juga harapan saya negara ini bisa maju dan bersaing dengan negara lain, jadi memang susah jika kehidupannya di fase itu -itu saja, jadi memang para anak muda sekarang harus menjadi santri yang baik untuk merubah kehidupannya menjadi lebih baik lagi, dan harus lebih aktif lagi dalam mengikuti kegiatan-kegiatan apapun, dan untuk mengisi waktu luang anak-anak muda harus bisa mengikuti kegiatan-kegiatan apapun, karena anak-anak muda adalah yang utama yang di butuhkan di mana pun.

Para orang tua harus menjadi peran utama dalam membimbing anaknya agar kelak menjadi anak yang baik, jadi sejak dini kita harus mendapat perhatian dari orang tua kita, jadi supaya kita tidak berbuat kasar terhadap kedua orang tua kita dan tidak suka berkata yang kasar. Orang tua yang harusnya bertanggung jawab dalam membimbing anaknya, dan orang tua yang harusnya dekat dengan anaknya, karena anak muda yaitu yang sedang mencari jati dirinya, dan harus penuh mendapatkan perhatian. Jadi peran orang tua yaitu penting untuk membimbing anaknya, karena kita di manapun pasti ingat akan orang tua, karena kita sekarang pun tidak bisa terlepas dari bimbingan orang tua kita walaupun kita sudah remaja seperti ini, jadi kita masih membutuhkan bimbingan orang tua kita, dan kita sebagai anak muda harus bisa menerimanya, karena mau bagaimana juga orang tua adalah orang yang berjasa dalam hidup kita karena sudah membimbing kita dari sejak dini, dan kita yang harusnya menjalani hidup kita sendiri, orang tua harus berperan dalam hidup kita, dan membimbing kita di mana pun kita berada, walau bagaimana pun juga orang tua selalu ada untuk kita, dan kita

tidak boleh melupakan jasa-jasa orang tua kita, kita harus bisa menunjukkan kalau kita anak yang baik dan kita tidak boleh merepotkan orang tua selalu., kita harus patuh terhadap orang tua kita jangan menyakitinya dan harus nurut, jangan berkata yang kasar, kita harus menjauhi perbuatan yang tidak baik, karena perbuatan yang tidak baik yang harus kita hindari.

Kurang baiknya akhlak remaja yaitu karena pengetahuan orang tua sangatlah rendah dan bimbingan dari orang tuanya sangatlah kurang, jadi kurangnya bimbingan dari orang tuanya dan kurangnya pengetahuan, dan peran orang tua yaitu menanamkan nilai agama dan moral, sehingga dapat bermanfaat dan berlaku ketika kelak dewasa.

Tugas guru, ustad/ustadzah memberikan contoh norma yang baik ketika di kelas atau di boarding, di luar kelas pun sama saat pembelajaran, yaitu mencontohkan melalui sikap, tingkah laku dan perbuatan.¹

Anak remaja sekarang memang yang harus mendapatkan bimbingan penuh dari orang tuanya saat-saat remaja adalah saat yang sedang beralih ke masa dewasa dan saat ini sedang gencar-gencar di bicarakan karena adanya perilaku remajanya yang menurun dan sebenarnya bisa berubah jika adanya kemauan untuk berubah dan adanya kesadaran dan juga bisa berbahaya untuk kehidupan kedepannya jika tidak di perhatikannya masa depannya, karena anak remaja masih mempunyai masa depan yang panjang dan jangan mudah terpengaruh oleh kehidupan yang tidak baik, harus bisa menahan diri dari hal-hal yang buruk, harus bisa memilih teman yang baik yang mengerti dengan keadaan kita.

¹ Syaiful Bahri Djamarah, 2005, *Guru dan Anak Didik*, (Jakarta: Rineka Cipta).

B. Rumusan Masalah

1. Bagaimana layanan konseling islam dalam membentuk akhlak Remaja di Boarding School MAN 2 kota serang?
2. Bagaimana hasil dari layanan konseling islam dalam membentuk akhlak Remaja di Boarding School MAN 2 kota serang?

C. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui layanan konseling islam dalam membentuk akhlak Remaja di Boarding School MAN 2 kota serang
2. Untuk mengetahui hasil dari layanan konseling islam dalam membentuk akhlak Remaja di Boarding School MAN 2 kota serang.

D. Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis
 - a. Dapat menambah wawasan tentang layanan dan konseling islam dalam membentuk akhlak Remaja di Boarding School MAN 2 kota serang
 - b. Sebagai kajian supaya dapat bermanfaat
2. Manfaat Praktis
 - a. Dapat memperoleh pengetahuan terkait layanan konseling islam
 - b. Untuk menambah pengetahuan dan wawasan penulis
 - c. Untuk bahan masukan bagi para pembaca
 - d. Bagi responden, di harapkan dapat memperbaiki akhlaknya.

E. Definisi Operasional

Penelitian yang akan di teliti yaitu akhlak remaja di Boarding School MAN 2 kota serang, karena adanya akhlak remaja di Boarding school MAN 2 kota serang yang tidak bagus, kehidupan seseorang di pengaruhi oleh kehidupan remaja saat ini, dan bagaimana kita bisa menyikapinya dengan

baik dan menjalaninya, dan anak remaja harus siap dalam menjalani hidupnya yaitu untuk kedepannya juga karena kehidupan kedepannya yang lebih penting, dan harus mengatur kehidupan kedepannya, jangan sampai kita tidak punya pendirian dan kita tertinggal dengan kehidupan yang saat ini, kita harus mandiri dan semangat dan harus berjuang dan berusaha.

Kita harus memiliki kehidupan yang baik, kehidupan yang baik yaitu kita harus bisa memberikan contoh yang baik, pada diri kita dan orang lain, dan kita harus sadar bahwa kehidupan remaja saat ini penting untuk diperhatikan, dan jangan kita membuat hidup kita tidak ada artinya, dan kehidupan remaja juga banyak persaingannya dan kita harus siap dalam menghadapi semuanya, dan kehidupan remaja mungkin terkadang ada rasa bosannya dan kita harus memiliki kegiatan yang positif, harus melakukan sesuatu yang positif, dan juga terkadang kita suka merasa kecewa dan cemas jadi kita harus bisa mencari apa masalah yang ada pada diri kita dan kita harus bisa mencari solusinya, karena kehidupan remaja mudah kecewa dan cemas, dan kadang suka berkhayal, dan sebenarnya itu adalah hal wajar, dan manusia pasti mempunyai masalahnya masing-masing, dan setiap orang ada yang punya kepribadiannya bagus dan tidak dan tingkah laku manusia dilihat dari kepribadiannya dan perilakunya, cenderung manusia kadang berbeda-beda perasaannya, dan itu adalah hal yang wajar dan kita harus menanganinya dengan baik, bahwa kita harus sadar dengan perasaan-perasaan kita.

Kita perlu kehidupan yang baru yang bisa merubah hidup kita, kita jangan pesimis dan harus optimis, dan kita harus mendengarkan apa kata orang lain, kita harus bisa menghargai orang lain, kita butuh kehidupan yang baik yang nyata, dan butuhnya dukungan-dukungan dari orang lain juga, dan kita harus waspada terhadap kehidupan yang tidak baik, yang akan

membahayakan diri kita, dan pertemanan juga penting, penting kita memiliki teman tetapi harus memilih teman yang baik, dan kehidupan kita harus lebih baik untuk kedepannya, sebenarnya banyak kegiatan-kegiatan untuk anak remaja, dan anak remaja harus bisa melakukannya, dan di terapkannya, kegiatan yang baik adalah yang bisa kita terapkan kepada orang lain, kita harus bisa mencontohkan yang baik dari siapa saja.

Kita perlu belajar lagi tentang keagamaan yang baik yang dapat merubah perilaku kita dan juga harus aktif untuk bertanya-tanya tentang hal yang tidak mengerti kepada yang lebih ahlinya, jika kita tidak mengerti akan suatu hal kita bisa bertanya, dan di sosmed pun kita bisa bertanya, karena sekarang sudah ada sosmed jadi orang mau bertanya tentang apapun bisa, dan mencari atau belajar pun bisa.